

Pleine lune en Vierge, 14 mars 2025, 7h54 heure de Paris

Avec le Soleil en Poissons opposé à la Lune en Vierge, nous voici face à l'un des gros défis de notre société : comment allons-nous trouver des moments privilégiés pour rêver, pour entrer dans le silence de la méditation, plonger dans la poésie de la contemplation, ou communier dans la danse ou le chant, tout en restant intégrés et au service de la collectivité ? Dernier signe du zodiaque, témoin des fins et des mutations, le Poissons marque l'étape nécessaire du ressourcement dans l'intériorité et l'universel, avant l'action née du feu créateur.

Ici, il est question de contenir le trop-plein du quotidien, les soucis, les mille-et-une-choses qui nous happent et nous fragmentent, pour revenir à l'être et s'unifier autour de ce qui donne sens à notre vie. Car nous nous préparons à un nouveau cycle annuel, libres du poids de nos expériences passés. Ce temps est propice au silence, au suspens, pour accueillir le neuf et, simultanément, c'est un temps qui demande un acte de foi pour rencontrer l'éternel recommencement du cycle.

Facile quand on a l'esprit tranquille mais, avec le scrupuleux Saturne conjoint au Soleil, notre volonté peut rester bloquée sur quelques illusions brisées ou des rêves échoués... Une décision tarde peut-être à se prendre pour passer à plus de zénitude, ou encore s'agirait-il d'appliquer plus de discipline et de méthode ? La Pleine Lune en Vierge qui, elle, s'oppose à Saturne, met peut-être en évidence les domaines douloureusement freinés ou restreints par une rigidité excessive, un besoin de contrôle ou un évitement de la responsabilité. Par ailleurs, cette éclipse lunaire conjointe au nœud sud est l'occasion d'un profond travail intérieur de purge émotionnelle. En Vierge, elle nous invite à lâcher les croyances et schémas qui nous maintiennent coincés dans l'autocritique, la réflexion excessive et le perfectionnisme.

Avec la Lune en Vierge, il est question de prendre la mesure et de 'digérer' les mutations du monde et son impact sur notre propre situation (Poissons), d'autant que le trigone d'Uranus donne du génie pour imaginer des moyens créatifs pour ce faire. Avec Saturne, Soleil, Venus, Neptune, et Nœud Nord en Poissons, l'éclairage pratico-pratique de la Lune en Vierge pousse à s'ajuster aux petites et grandes mutations qu'impliquent le passage de l'Equinoxe d'une part, et les répercussions de plus en plus visibles et déstabilisantes de l'entrée de Pluton en Verseau, d'autre part. Avec l'Equinoxe, c'est encore un raz-de-marée d'énergies nouvelles et inattendues qui affluent : Comment les accueillir et préparer notre espace intérieur pour naviguer au mieux ? Quelles mesures prendre pour rester ancré (*dixit Saturne conjoint au Soleil*) ?

Uranus, la planète de l'éveil, fait trigone à cette Pleine Lune en Vierge, et m'évoque la parabole des Vierges sages qui restent éveillées. Allons-nous nous réveiller ? ... l'état de surprise et de confusion est une première étape, mais il est probable que le rythme toujours plus accéléré du monde induise une transe qui nous endorme, tant il est incompatible avec la présence à soi. Or comment se diriger et diriger les nouvelles énergies à venir (entrée de Neptune en Bélier, fin mars) si nous ne sommes pas en contact avec notre intériorité ?

Heureusement, un petit coup de pouce de Venus, rétrogradant en Bélier nous attire sur les traces de ce qui a vraiment de la valeur pour nous (tout comme au printemps 2017, si vous vous souvenez de ce qui vous occupait alors !). Dis-moi, Vénus...

Méditation sur un changement de saison...

Qu'est ce qui favorise l'éclosion du printemps en nous ? Le renouveau peut se faire à la faveur d'un moment d'émerveillement, ou de la grâce d'un petit bonheur. Nous allons vivre le renouveau du printemps si nous sommes attentifs aux signes du Vivant. Tels un baromètre, ils reflètent notre harmonie avec notre essence véritable, et pointent les ajustements nécessaires pour demeurer dans cette harmonie...